

Pressemitteilung

„Kleiner Betrag, große Wirkung“

Nachhaltige Cent-Spende der AOK-Mitarbeitenden hilft Gesellschaft und Umwelt

Hannover, 21.03.2024

Das Thema Nachhaltigkeit hat viele Facetten – hier geht es um aktives Engagement für die Gesellschaft und das Klima. Beides liegt uns als Gesundheitskasse sehr am Herzen, denn Gesundheit hängt direkt von unserer Umwelt und sozialen Verhältnissen ab. Darum hat die AOK Niedersachsen die Cent-Spende ins Leben gerufen. Motto der Hilfsaktion: „Kleiner Betrag, große Wirkung“.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der AOK Niedersachsen können Cent-Beträge aus ihrer Vergütung einfach und transparent spenden. Für den Einzelnen sind das im Jahr zwischen 12 Cent und knapp 12 Euro. Vom Erlös werden ausgewählte Einrichtungen oder Initiativen gefördert, die nachhaltige soziale oder ökologische Projekte in Niedersachsen unterstützen.

Dr. Jürgen Peter, Vorstandsvorsitzender der AOK Niedersachsen: „Hier wächst ein Netzwerk mit Herz. Das Ziel ist, gemeinsam und nachhaltig Gutes zu tun. Die Kolleginnen und Kollegen leisten mit ihrem Engagement - und Cent für Cent - ihren persönlichen Beitrag zum Gemeinwohl.“

Ein Teil des Erlöses aus 2023 geht an die „Aktion Kindertraum“ und hilft Kindern und Jugendlichen, deren Leben durch Krankheit, Behinderung oder traumatische Ereignisse belastet ist. Die Hilfsorganisation lässt den jungen Menschen besondere Zuwendung zukommen, indem sie Herzenswünsche erfüllt. Ute Friese, Aktion Kindertraum: „Wir bedanken uns recht herzlich, dass die AOK Niedersachsen bei der Restcent-Aktion an unsere deutschlandweit tätige Organisation gedacht hat. So können wir wieder weitere Wünsche von Kindern erfüllen.“

Des Weiteren fließt ein Teil des Geldes an die „Klima-Aktion Wald“ der Niedersächsischen Landesforsten. Mathias Aßmann, Förster und Unternehmenssprecher: „Dank Ihrer Unterstützung wächst dort, wo Dürre, Sturm und Borkenkäfer den Fichtenwald verwüsteten, ein stabiler, bunter Mischwald aus Buchen, Bergahornen, Lärchen, Tannen und Douglasien.“

Die AOK Niedersachsen dankt allen Mitarbeitenden, die bisher an der "Cent-Spende" teilgenommen haben und sich auch künftig an der Initiative beteiligen werden - um gemeinsam einen nachhaltigen Beitrag für Niedersachsen zu leisten.

Über die AOK Niedersachsen

Die AOK ist die größte Krankenversicherung in Niedersachsen (Marktanteil 39,2 Prozent). Über 3 Millionen Versicherte können sich auf den Schutz einer starken Gemeinschaft verlassen. Zwischen Nordsee und Harz ist die Gesundheitskasse an über 100 Standorten vertreten. Die AOK beschäftigt landesweit rund 6900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Der Haushaltsetat beträgt in der Kranken- und Pflegeversicherung rund 16 Milliarden Euro.

Bilderservice:



Dr. Jürgen Peter, Vorstandsvorsitzender der AOK Niedersachsen und Ute Friese, Aktion Kindertraum, bei der Spendenübergabe
Foto: Oliver Giebel, AOK Niedersachsen